



大石小Times

さつまいも掘りをしました



22日(火)1年生とふたば学級の子もたちが、まち協のみなさんとさつまいも掘りをしました。土が肥えていたのか、サツマイモの出来はあまりよくありませんでしたが、子どもたちは宝探しを楽しむように、あちこちで「ここ掘ってください〜い!」と、スコップを持ったまち協の方を呼んだり、「ここにありそう!」と歓声をあげながら防草シートをめくって掘ったりして、一生懸命活動していました。穫れたおもは、干した後、1つずつおうちに持って帰ります。おうちの人とおいしく食べてほしいです。焼きいもかな?天ぷらかな?お味噌汁かな?はたまた…スイートポテトかな?



どんぐり拾いに行きました



18日(金)1年生はグリーンセンターにどんぐり拾いに出かけました。今年どんぐりが豊作だとか…子どもたちは袋にいっぱい拾うことができました。拾ったどんぐりは寄生虫が出てこないように、おうちで処理してもらって、おもちゃ制作に使う予定です。来月には、幼保園の子たちを招待しておもちゃランドを開催。遊ぶ計画を進めています。楽しい会になりますように。



図書館と給食センターを見学しました

23日(木)2年生は生活科の学習で、春江図書館を見学しました。ふだん見ることのできない地下の書庫を見せてもらったり、本のポストのしくみを教えてもらったりしました。図書館の方にもたくさん質問することができました。その後、三国給食センターにも行って、給食をつくる様子を見学しました。できたての給食をいただいて、給食センターについてしっかり勉強することができました。



保護者会ありがとうございました

24日(木)はお忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。通知表をお渡しして学習の状況についてお伝えしたりおうちの様子をお聞きしたりでき、実り多い時間となりました。